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ASSOCIAZIONE 
ASILI NOTTURNI “UMBERTO I” UMBRIA 

Codice fiscale 94169870543 
Via G.P. Da Palestrina 40 – 06124 Perugia 

 
 

VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Addì 29.05.2020, presso la sede sociale si è riunito il Consiglio Direttivo dell’associazione, non ricono-
sciuta, ASILI NOTTURNI “UMBERTO I” UMBRIA, per discutere e deliberare sul seguente ordine del 
giorno: 

1. Presa d’atto ritiro dimissioni Consigliere Montanari; 
2. Riapertura attività post COVID 19; 
3. Problemi di salute del Presidente Fabio Bastianini; 
4. Varie ed eventuali. 

 
Alle ore 17,30, verificata: 
 

- La regolarità della convocazione; 
- La presenza dei seguenti Consiglieri: 
- Presidente    Sig. Bastianini Fabio, (assente giustificato) 
- Vice Presidente   Sig. Rizzo Santino   
- Tesoriere   Sig. Urbani Marziliano, 
- Segretario   Sig. Santilli Filippo,  
- Coordinatore sanitario  Sig. Gargiulo Luigi,  
- Coordinatore sanitario  Sig. Montanari Antonio, 
- Addetto comunicazione Sig. Cervini Rossano, 
- Auditore   Sig. Castiglione Luca Nicola.  

 
- Che tutti i presenti si dichiarano sufficientemente informati sugli argomenti posti all’ordine del 

giorno, alla cui trattazione nessuno si oppone. 
Tutto ciò constatato e fatto constatare, il Sig. Rizzo Santino e DICHIARA validamente costituita 
l’assemblea a norma di legge e di statuto ed abilitata a deliberare su quanto posto all’ordine del giorno, 
ne assume la presidenza a norma di statuto e chiama il Sig. Filippo Santilli a svolgere le funzioni di Se-
gretario. 
 
Partecipa alla riunione, in quanto invitato, il Sig. Giampaolo Pagiotti, Presidente della Commissione So-
lidarietà del Collegio dei MMVV dell’Umbria. 
 
Primo punto all’ordine del giorno: il Consiglio direttivo prende atto, con soddisfazione, grazie anche 
all’intervento del Presidente del Collegio dei MMVV dell’Umbria Luca Nicola Castiglione, del ritiro delle 
dimissioni del Consigliere Montanari, che viene reintegrato nelle sue funzioni.  
 
Secondo punto all’ordine del giorno: dopo attente valutazioni, il Consiglio Direttivo decide di riprendere 
l’attività ambulatoriale a settembre, salvo il riacutizzarsi dell’emergenza sanitaria in atto. I coordinatori 
medici sono invitati a predisporre un protocollo di accesso all’ambulatorio sia nel rispetto delle normati-
ve vigenti in materia, sia nel rispetto della salute degli operatori sanitari e dei pazienti. Si avvarranno 
della collaborazione del Consigliere Cervini per la realizzazione della documentazione informativa ne-
cessaria (tradotta in varie lingue tra cui l’arabo) da affiggere sia fuori che dentro l’ambulatorio. 

 
Terzo punto all’ordine del giorno: le condizioni di salute del nostro Presidente Fabio Bastianini sono 
molto gravi. La speranza dei membri del Consiglio Direttivo è che possa riprendersi pienamente ed in 
fretta. In ogni caso non gli si potrà più chiedere un impegno costante come prima. Si dovrà trovare 
qualcuno che lo affianchi nell’attività quotidiana dell’Ambulatorio. Dopo ampia discussione, esclusa la 
figura di un medico, si è pensato di affidare tale compito ad un infermiere professionista in pensione, 
che si ritiene possa svolgerlo egregiamente. A tale riguardo si è pensato al Sig. Francesco Bordi. Il 
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Presidente del Collegio dei MMVV dell’Umbria Luca Nicola Castiglione si impegna a contattarlo per 
proporgli la collaborazione.   
 
 Varie eventuali:  
 

- Nelle more dei discorsi riemerge il problema della ASO, da retribuire con i vaucher, indispensa-
bile per il successo dell’iniziativa. 

- Emerge anche la necessità di garantire all’Associazione un flusso di entrate costanti e sicure 
per programmare meglio i servizi offerti. Il Consigliere Santilli riferisce che di recente, il Presi-
dente si è recato presso la CESVOL (organismo che offre consulenza alle Associazioni e Enti 
no profit) dal quale ha saputo che la nostra associazione non si può iscrivere negli appositi re-
gistri regionali, prodromici all’ottenimento del 5 per mille, perché nella denominazione non c’è 
l’acronimo ODV (organo di volontariato). Tale fatto è stato confermato al Consigliere Santilli da 
una funzionaria regionale addetta a questo settore. Per apportare una modifica allo statuto è 
necessario indire un’assemblea straordinaria dei soci.   

- Sempre in merito al flusso dei finanziamenti, Il Presidente del Collegio dei MMVV dell’Umbria 
Luca Nicola Castiglione, rimarca, per l’ennesima volta, che le donazioni non arrivano dai Fratelli 
dell’Istituzione nelle quantità sperate, perché la composizione del Consiglio Direttivo è sbaglia-
ta. Molti Fratelli preferiscono altre forme di solidarietà piuttosto che sostenere gli ANU. Il Consi-
gliere Santilli, nella convinzione che per il successo dell’Associazione nessun Consigliere esite-
rebbe a fare un passo indietro senza far mancare la sua fattiva collaborazione, chiede al Presi-
dente del Collegio dei MMVV dell’Umbria, che se ne prende l’impegno, di portare alla prossima 
riunione la composizione ideale, nei nomi e nei ruoli, del Consiglio Direttivo capace di attrarre 
donazioni.   

 
 

Terminati gli argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 19,30.  
 

Il Segretario       Il Presidente 
        

 
 
 
 

La presente copia è conforme all’originale ai sensi e per gli effetti dell’art. 47 del DPR n. 445/2000.  
 


